



Karate Spielberg
Peter Stiegmeier

+43 664 8481631?
p.stiegmaier@hotmail.com



Karate Spielberg auf Breitensport-Fortbildung in Graz

Am vergangenen Samstag nahmen Julia und Katharina von Karate Spielberg an einer Breitensport-Fortbildung zum Thema **Selbstverteidigung in Graz** teil. Insgesamt waren 13 Vereine aus der Region vertreten und es war ein sehr erfolgreicher und lehrreicher Vormittag.

Die Teilnehmerinnen bedanken sich bei Markus Schantl für sein Engagement und die abwechslungsreiche Trainingsgestaltung. Der zweite Breitensport-Lehrgang wird am 1. April stattfinden, diesmal mit Schwerpunkt Kata. Karate Spielberg wird auch diese Möglichkeit nutzen, um das eigene Können zu verbessern und das Vereinsleben zu bereichern.

Karate Spielberg ist ein aufstrebender Karateverein in der Region, der sich auf die Förderung von Breitensport und Kampfkunst spezialisiert hat. Mit engagierten Mitgliedern und einem erfahrenen Trainerteam werden alle Altersgruppen und Niveaus gleichermaßen unterstützt. Weitere Informationen finden Sie auf unserer [Website](#) oder auf unserer Facebook-Seite.

